



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Lancement de la saison de football des Élans à domicile

Québec, le 2 septembre 2025 – Le Stade des Élans du Cégep Garneau accueillera, ce samedi 6 septembre, le premier match à domicile de la saison de l'équipe de football des Élans. Ce match marquera le lancement officiel de la saison 2025.

Après avoir amorcé la saison à l'extérieur samedi dernier contre Limoilou au Patro de Charlesbourg, les Élans retrouveront leurs partisans et partisanes pour affronter les Spartiates du Cégep du Vieux Montréal, ce samedi à 13 h.

Les portes ouvriront à 12 h. En avant-match, Doyon Després, partenaire des Élans football depuis trois ans, offrira des hot dog aux personnes présentes.

Les billets sont en vente en ligne dès aujourd'hui au coût de 12 \$ par personne et 7\$ pour les étudiants et étudiantes. L'entrée est gratuite pour les enfants de moins de 12 ans.

Pour acheter un billet ou plus d'informations : <https://gogarneau.ca>

Une équipe solide et fière

Cette année, l'équipe est composée de 76 joueurs et ils incarnent l'engagement, la fierté et la rigueur, ce qui fait la force du programme des Élans.

« Nous avons des étudiants-athlètes expérimentés qui ont à coeur le programme des Élans, qui ont de fortes ambitions tant au niveau académique que sportif, ils sont vraiment engagés dans le programme et dans la communauté collégiale. Ces joueurs, dont fait partie le quart-arrière Charles Gamache, le joueur de ligne défensive Chazz Lavoie, le receveur Noah London Bertrand et le joueur de ligne offensive Dereck Chiasson, pour ne nommer que ceux-ci, sont au coeur du programme tant avec leur discipline que leur rigueur remarquable au sein de l'équipe. Nos anciens, comme le demi-défensif Éloïk Gougeon-Bélanger, le secondaire Xavier Gagné, les joueurs de ligne défensive Don Golay Igirubuntu et Martin Johnson, le demi-défensif Maxence Demers et

le joueur de ligne offensive Émilien Couture sont d'excellents atouts pour l'équipe et sont des leaders d'exception, on a confiance en eux et la fierté qu'ils dégagent font une réelle différence pour le programme des Élans, » mentionne l'entraîneur-chef, Michel-Pierre Pontbriand.

« Chaque saison débute avec une énergie nouvelle, nos Élans sont déterminés et prêts à performer sur le terrain. Soyons nombreuses et nombreux au rendez-vous pour soutenir notre équipe et vivre ensemble l'intensité du football collégial, » mentionne à son tour Alexandra Gauvin, directrice adjointe aux activités étudiantes et au centre sportif.

L'alignement de l'équipe 2025 est disponible au lien suivant : <https://gogarneau.ca/>

- 30 -

L'entraîneur-chef de l'équipe de football des Élans, Michel-Pierre Pontbriand, sera disponible pour les demandes d'entrevues au 418 668-8310 poste 2389.

Source : Cégep Garneau

Pour information et demandes d'entrevues :

Audrey Bérubé

Conseillère en communication

Direction des communications et relations publiques, Cégep Garneau

418 688-8310 poste 2415, 418 454-3475

medias@cegepgarneau.ca